

Acerca de personas concretas que han sido eliminadas

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Septiembre 18 , 2021](#)

Pido a un traductor que por favor traduzca este tema ya que no hablo turco. Sea preciso en la traducción por favor para que la gente pueda entender. También pido que este mensaje sea transferido después de la traducción a cualquier hermano y hermana turcos que no hablen inglés para que vengan aquí y no estén aislados en lugares externos.

La gente ha estado molestando inútilmente y creando drama para poner en duda a la gente y desinformar a la gente porque son mentalmente inestables. Por lo tanto tenemos que dar los hechos para aclarar esta situación que involucra a unas 5 personas que solo levantan la voz para causar tonterías.

Aparentemente ha habido algunos traductores que se han involucrado en tonterías y comportamiento sexual inmoral que trataron de hacer a través de su llamada «posición» en la JoS. Aunque en realidad nunca formaron parte de la JoS oficial, esto se utilizó como palanca para que las personas que eran tontas se aislaran en algún grupo externo, y parece que han estado tratando de meterse en asuntos de sexo o lo que sea con otros miembros femeninos mediante el uso de lo anterior.

Esto refleja al menos la información tal y como fue compartida con nosotros. La mayor parte de ella, por supuesto, fue «años de retraso», y de alguna manera un problema tan importante, tomó literalmente 3-4 años para llegar a nuestro correo electrónico. Otra coincidencia, esto sólo llegó cuando el foro JoS Turquía estaba a punto de hacerse.

Eso es irresponsable y muestra que las personas que han informado de estas cosas tienen una queja personal con ex moderadores específicos de un discord o algo así. Esto no es asunto de JoS. Nada de esto llegó aquí en ningún momento.

Si alguien te dice en cualquier antro de mierda que es «JoS» lo que sea, y te pide que hagas lo que sea, es cosa tuya saber que es una chorrada. No hay ningún miembro oficial o importante de la JoS rondando por grupos random, ni nadie te va a pedir una foto de tu culo ni nada por el estilo.

Sobre el hábito de e-thottery de mostrar su coño a extraños en discord a pervertidos aleatorios, tengo que decirte esto: Nadie te ha dicho que entres en Discord ni que hagas nada de esto.

El JoS desaconseja encarecidamente entrar en CUALQUIERA de estos sitios y hablar con alguien así.

No somos responsables de lo que ocurre en cada agujero de mierda de comunidad que se crea, en qué delirios se mete la gente y qué dinámicas internas de perversión o estupidez aparecen allí. Eso es culpa suya.

El JoS no sabe nada de lo que ocurre en cada antro de mierda online.

Si formas parte de un antro de mierda, lo más probable es que tú mismo estés cagando en el antro añadiendo más mierda. Si la cagas, llorar sobre las botas de los Dioses o de la JoS para que te salven, resultará en ayuda, pero no podemos evitar que la gente entre en su propia estupidez.

Esta estupidez también implica suposiciones o gente que dice ser lo que sea de la JoS cuando no lo es. Si una persona viene al azar en otro lugar y

se nombra a si mismo "Sumo Sacerdote" y tú lo sigues y te vuelves loco o retardado, y ellos usan un e-mail que me enviaron hace 20 años sobre su gato para explicar como son "Cercanos" a mi o a cualquier otra persona aquí, eso es tu culpa ya que eres un ingenuo.

Se nos ha informado de un comportamiento indecente de carácter sexual en relación con un destacado traductor. Ha sido una situación triste pero no tiene vuelta atrás. Los traductores se limitan a traducir material.

No debemos estar al tanto de si hacen sexo con ellos, les envían fotos de coños o hacen cualquier otra cosa. No es asunto nuestro. Lo que puedan hacer con esto es una elección personal suya y tampoco es asunto de «JoS».

Algunas personas han proporcionado algunas pruebas en lo que respecta a cómo un miembro de un discord llamado "Taco" era sólo codicioso yendo después de e-thots potenciales en línea que se unieron a este discord al azar, que también "pasó" a mover la cola exactamente en los mismos discords. Si bien este comportamiento es comúnmente en todas partes en línea, no es inesperado que suceda en entornos aleatorios en línea. Por eso es aleatorio en primer lugar y no JoS.

Hemos dicho a la gente en la repetición, NO VAYA A ESTAS COMUNIDADES. No podemos ayudar ni intervenir ni nada ahí dentro.

Si abusan de ti, te estafan, no sé qué mierda posible puede salir de ahí, estás por tu cuenta.

Independientemente de que la gente haga esas gilipolleces, y claro, luego hay gente que lo tiene todo mezclado y luego piensa que estos pozos

negros son el JoS. La JoS es lo siguiente: Estos foros, y las WEBS OFICIALES de la JoS. Nada más.

Como esta información suelta mostraba que esta persona estaba literalmente intentando usar esta poca autoridad que reclamaba para joder con los e-thots online, por supuesto no le hemos permitido moderar esta comunidad y ha sido eliminado de todo lo que hizo sobre el sitio de traducción turco. Por eso, el foro JoS Turquía tiene un moderador que ni siquiera es turco.

Esto también ocurrió porque aparentemente muchas personas están en ese nivel de drama y nadie puede ser suficientemente confiable. Esta situación continuará por el tiempo que sea necesario hasta que los miembros adecuados se levanten y entonces puedan moderar etc.

No podemos hacer otra cosa. Si te fastidian en un discord, o si crees que tienes «pruebas» importantes, ponte en contacto con los verdaderos responsables de esto. Hemos hecho lo que hemos podido y no hay nada más que se pueda hacer.

Por último, en cuanto a los que intentan usar esto como una oportunidad para vomitar drama en una situación tipo #metoo, mi consejo es que salgáis de los grupos de retrete en los que habéis estado, dejéis de mostrar vuestro coño online, recomendéis a los demás que hagan lo mismo, y si acaso seguid al JoS oficial y no a individuos random que os dicen lo que sea, mientras les enviáis vuestros desnudos.

Para aquellos que solo pretenden drama, acoso, desinformación y otros temas, seréis eliminados también, para que podáis morar en discords , que para empezar, habéis causado estos temas. No habrá piedad en tolerar cualquiera de estos individuos aquí, ya sean traductores o cualquier otra persona.

El satanismo o su progreso en Turquía no será obstaculizado por las tendencias inferiores de unos pocos. Hay tolerancia cero para esto. Aquellos que obstaculizan los planes de Satanás o difaman el satanismo se sentirán decepcionados al saber que esto no sucederá.

En cuanto a los que son de mente sana, no sigan este drama, quédense con la JoS oficial, sigan avanzando y hagan lo que deben - siempre usando el sentido común. Reúnanse aquí y dentro del JoS oficial y no tendrán NADA de qué preocuparse.

Cualquiera que intente usar la JoS como excusa o algo por el estilo para un comportamiento inmoral, no es JoS, así que si no está con nosotros, que la gente lo entienda y lo elimine por sí misma. En este caso esto llegó bastante tarde, y había muchos problemas de por medio.

Esto también enoja mucho a los Dioses, y cualquiera de estas personas será tratada con prontitud y directamente sin excusas. Por último, si has recibido una ofensa personal o ves que la situación es extremadamente grave [nunca se puede saber en estos lugares externos], tal vez quieras llevar el caso a fondo a través de los canales oficiales de este mundo.